

les mines de Banff sont plus près de cette ville qu'aucune des mines de houille des Etats-Unis, il est probable qu'elles deviendront une source d'approvisionnement de ce combustible. On a trouvé de la houille anthracite dans l'Ile de la Reine Charlotte, C.-B., mais quoiqu'une somme assez considérable ait été dépensée pour en faire l'exploitation, on n'est pas encore arrivé à aucun bon résultat.

Mine de houille de la Nouvelle-Ecosse.

438. On estime que les mines de houille de la Nouvelle-Ecosse ont une superficie de 685 milles carrés et sont au nombre de cinq, savoir : trois dans le Cap-Breton et deux dans la province. La houille est bitumineuse et, pour le gaz, les poêles et la vapeur est égale à celle d'aucun pays du monde.

L'imposition d'un droit d'importation sur la houille bitumineuse en 1879 a eu l'effet d'augmenter considérablement la production de la houille dans cette province, comme on le verra par les chiffres donnés dans un tableau ci-après et a aussi contribué à développer et à augmenter un commerce entre la Nouvelle-Ecosse et Québec. Des particularités sont ici données :

VENTE DE HOUILLE DE LA NOUVELLE-ECOSSE A QUÉBEC.

ANNÉE.	Tonnes.	ANNÉE.	Tonnes.
1877	95,118	1884.....	396,782
1878	83,710	1885.....	493,917
1879	154,118	1886.....	538,762
1880	239,091	1887.....	650,858
1881	268,628	1888.....	678,321
1882	383,031	1889.....	631,796
1883	410,605	1890.....	751,931

Quantité de houille par province, 1888-1889.

439. Le tableau suivant indique la quantité de houille produite par chaque province en 1888 et 1889 :—